

El Gobierno regional ya ha hecho efectivo el pago

La Comunidad subvenciona 1.158 proyectos vinculados al Tercer Sector y a la población vulnerable

- Se trata de una inversión de 29,5 millones de euros, de los que 26,2 son para proyectos del Tercer Sector y 3,3 millones a proyectos dedicados a población vulnerable
- El Gobierno regional va a proceder de manera inmediata a la convocatoria extraordinaria de 9 millones de euros destinada a entidades con proyectos de continuidad

21 de enero de 2019.- La Comunidad de Madrid ya ha hecho efectivo el pago de los 29,5 millones de euros destinados a la subvención de proyectos vinculados al Tercer Sector, con cargo al 0,7 % del IRPF, y el pago de las ayudas a la población vulnerable. En total, se han destinado ayudas a 1.158 proyectos.

De estos 1.158 proyectos, 1.053 están vinculados al Tercer Sector, lo que representa que el 83 % de los proyectos presentados en este ámbito (un total de 1.272) han obtenido subvención. En cuanto a las ayudas a la población vulnerable, se han aprobado ayudas para 105 proyectos vinculados a Acogida (2,1 millones de euros), LGTBI (405.045 euros), Asilo y Refugiados (442.000 euros), Sensibilización (319.000 euros) y Redes (99.116 euros).

Igualmente y de manera inmediata, la Comunidad de Madrid va a proceder a abrir la convocatoria extraordinaria de ayudas para compensar a las entidades con proyectos de continuidad que se han quedado fuera del reparto de los 26,2 millones de euros que aporta el Estado. En total, se va a ampliar en 9 millones de euros la partida destinada a la subvención de proyectos de continuidad de entidades y colectivos sociales vinculados al Tercer Sector.

El objetivo de estas subvenciones es el de cubrir las necesidades específicas de asistencia social dirigidas a la atención de las personas en situación de pobreza y exclusión social o que se encuentren en otras situaciones de especial vulnerabilidad, en el ámbito competencial de la Comunidad de Madrid.

En 2018 se han recibido 621 solicitudes (este año las solicitudes se presentan por línea, no por proyecto), que se corresponden con 1.272 proyectos. De los 1.053 que van a recibir subvención el 67 % son proyectos de continuidad y el 33 % restante son nuevos.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Estas cifras representan que este año se ha repartido mucho más el crédito y, por lo tanto, se va a llegar a más proyectos. Hay que tener en cuenta que en 2017 se presentaron 1.271 proyectos y solo 352 percibieron subvención en la convocatoria. Este año el porcentaje de proyectos propuestos para concesión es del 83 %, frente a un 16 % de desestimados. El año pasado el porcentaje de desestimados fue del 28 %.